

Eschen, 5. August 1997

Lieber Bruno

Kaum zwischen Drei Schwestern, Alvier und Pizol eingetrudelt, sende ich Dir erste Botschaften vom Fusse des Eschnerbergs.

Für die Vernissagerede unserer Thementausstellung "Visionen zur Kunst" konnte ich Robert leider nicht restlos begeistern, d.h. wir müssen uns nach einem anderen "Redegewandten" umsehen. Dabei habe ich natürlich zuerst an Dich gedacht, da Du ja der "geistige Vater" dieser Ausstellung bist.

Ein möglicher Ersatz wäre vielleicht auch Alois Riklin aus St. Gallen. Was meinst Du dazu?

Mit der Bitte um baldigen Bescheid aus dem schönen Balzers

herzlich

Susanne G.